

Koko An
2119 Kaloa Way
Honolulu, Hawaii 96822
6 de febrero de 1965

Estimado Yasutani *Roshi*:

Gracias por su carta del 1 de febrero. Lamento mucho los inconvenientes que le causan las cartas en inglés. Por favor, sírvase considerar la presente como un acuse de recibo que, en tanto el estatus de su visa queda aclarado, no precisa ser contestado.

No tengo objeción alguna para continuar patrocinando, por un corto lapso, su visa en tanto no un grupo del continente no lleve a cabo la transferencia. La *Diamond Sangha* continúa siendo la patrocinadora suya, de Satomi San y de Tai San, ya que éste, a pesar de mis múltiples solicitudes, no remite su carta de transferencia. No me será posible dar inicio a los trámites para la visa del sucesor de Tai San mientras no queden concluidas responsabilidades previamente adquiridas. Podrá entender usted que estaría muy agradecido si pudiera iniciar la reconstrucción de la Sangha Hawaiana con el marcador en ceros.

Quien va a sustituir a Tai San es Katsuki Sekida , viejo estudiante de Soen *Roshi*. Su inglés es impecable y hará un buen papel como traductor de usted durante el *sesshin* que usted impartirá en julio.

Espero con ilusión ese *sesshin*. Ocurrirá a mediados del semestre de verano y como la mayoría de nuestros miembros son estudiantes universitarios, es muy posible que no haya mucha concurrencia. Brindaremos al acontecimiento la atención que merece y veremos qué pasa.

Nuevamente, muchas gracias por su amable carta. Antes de junio podría ir a Japón en comisión del Centro Oriente-occidente, aunque no es definitivo. Tan pronto sepa algo en firme, lo haré de su conocimiento.

Atentamente,